Final histórica entre dos conjuntos ingleses

FUTBOL LIGA EUROPA

JAVIER VARELA

MADAIO, Final histórica en Bakú. El campeón de la Liga Europa, que saldrá del duelo entre el Chelsea y el Arsenal en la primera final europea entre dos equipos londinenses, tendrá la ausencia de un jugadocarmenio, Henrik Mkhitarvan, por motivos políticos y de seguridad en Azerbaiyán, y el entrenador que levante el trofeo entrará en los libros de historia. Si lo hace Unai Emery será el que más veces lo ha ganado, cuatro, y, si es Maurizio Sarri, se convertirá en el más veterano en conseguirlo.

Sin embargo, el partido no ha estado marcado por las alineacio-nes, las lesiones, el peligro de los 'hoolligans' ingleses o por las polémicas de las entradas –la UEFA sólo dio 6.000 a cada club y ambos han devuelto varios miles-, ni por lo complicado de liegar a Bakú, sin vuelos directos desde la capital inglesa. El nombre propio ha sido el de Henrik Mikhitaryan

Armenia y Azerbaiyán llevan muchos años de tensión por la re-gión de Nagomo Karabaj, que forma parte del país azerí, pero está gestionada por un gobierno independiente vinculado a Armenia. Esta situación provoca que los ar-menios no sean admitidos en Azerbaiyán, salvo excepciones, como ocurrió en los pasados Juegos Eu-

La final tendrá además un duelo especial en las porterías, con Petr Cech y Kepa Arribazalaga. El guardameta de Ondarroa, que ha vivido su primera campaña en el Chelsea y en la Premier, fue decisivo en la tanda de penaltis de la semifinal ante el Eintracht de Fráncfort, mientras que el checo vistió la camiseta del equipo 'blue' durante once temporadas.

Pero Mkhitaryan no será la úni-ca baja de Unai Ernery para el partido, ya que tampoco podrá contar con los lesionados Aaron Ramsey, Héctor Bellerin, Rob Holding, Danny Welbeck y Denis Suárez. Mientras, en el Chelsea, Maurizio Sarri tendrá la duda hasta el último momento de N'Golo Kanté, que se ha perdido los últimos encuentros de los 'blues' por una lesión, mientras que Ruben Loftus-Cheek, Antonio Rudiger y Callum Hudson-Odoi seran baja por problemas fisicos. Si estará Eden Hazard, en su último partido antes de poner rumbo alBernabéu.

CHELSEA-ARSENAL

Chelsea: Kepa, Emerson, Luls, Christense, Azpilicueta, Jorginho, Kanté, Barkley, Pedro, Giroud y Hazard

Arsenal: Cech, Sokratis, Koscielny, Mon-real, Maitland-Niles, Torreira, Xhaka, Ko-lasinac, Özil, Aubameyang y Lacazette.

Arbîtro: Gianluca Rocchi (Italia)

Estadio y hora: Olímpico de Bakú, 21 horas (Movistar Liga de Campeones).

Pablo Carreño cae en dobles ante los hermanos Bryan

TISMES I ROLAND GARROS

:: J. A. G. Pablo Carreño cayó derrotado ayer en el cuadro de dobles haciendo pareja con Gerard Granollers (5-7, 6-2 y 6-3) ante los hermanos Bryan. No era una empresa fácil para el tenista gijonés y su compañero sobre la arcilla de Roland Garros, Enfrente estaba una de las mejores parejas del circuito en la última década. La pareja española dio la sorpresa en el primer parcial, aprovechan-do una bola de break para tomar la delantera en el partido. Sin embargo, los estadounidenses reacciona

ron y demostraron el porque son unos de los grandes especialistas en dobles. Sacaron rédito de las bolas de ruptura que tuvieron al contrario que Carreño y Granollers y esc acabó decantando el choque a su favor. El tenista gijonés juega esta tarde (16 horas) la segunda ronda en el cuadro de invididuales ante el australiano de origen español Álex de Miñaur (25 ATP). Un duelo que se presupone complicado para el asturiano que ha recuperado parte de la confianza perdida con su inapelable victoria ante el portugués João Sousa en su puesto de largo en París. «Está jugando bien y es muy peleón», observa Carreño sobre su adversa-rio, Su ilusión es recuperar el tiempo perdido y, al menos, alcanzar la segunda semana de competición.

El Circuito Asturiano contará con cuatro paradas

:: E. A. El Circuito Asturiano de Te-nis-Playa, bajo la organización del Club Deportivo Gijón Arena Beachtennis y NL Eventos Deporti-vos, por el que ya han pasado más de 1,200 jugadores, se pone en marcha este fin de semana con una gran acep-

El programa de la competición de este año cuenta con cuatro paradas, dos de ellas en los arenales gijoneses playa de San Lorenzo (1 de junio), playa de Rodiles (22 de junio), playa de Poniente (13 de julio) y playa de Salinas (14 de septiembre). Y abarcará todas las categorias. Desde miciación hasta la federada en masculino, femenino y mixto. Las inscripciones para la primera cita, el próximo sábado, ya se encuentran abiertas (pa-

uo, ya se etic uentran abierras (pa-del@nacholisa.es y 620124359). El tenis-playa o 'beachtennis' es una disciplina deportiva que tiene su origen en los años 70 en las playas de la costa italiana con el juego conocido como 'racchettoni', que son las palas de madera convencionales. No es hasta 1996 cuando nace verdaderamente este deporte.

Desde entonces, no ha parado de crecer. En parte, porque va de la mano de la Association o f'Tennis Professionals (ATP), con la que comparte la misma infraestructura que el tenis

El Telecable ata a Sara Lolo un año más

HOCKEY PATINES

«Afrontamos una temporada con dos cambios importantes, pero el proyecto del club es ambicioso», afirma

GIJÓN. Sara González Lolo (Gijón, 1992) es una jugadora de club por excelencia. Una especie en extinción. Nadie, o casi nadie, personifica me-jor el escudo del Telecable Hockey Club Vinculada al stick y a los patines desde los doce años, los números acumulados certifican que la capitana es la deportista que, de lejos, más partidos ha jugado en la OK Liga con la elástica del club gijonés (257) y la que más goles ha marcado para el cuadro de Fernando Sierra (172).

Siempre ligada al número '5' y a su rol como cierre, no es casualidad, pues, que haya sido reconocida por su entrega, capacidad y esfuerzo con nu-merosos títulos deportivos y socia-les, haya señalado el camino a seguir a la plantilla, y que la directiva del

cuadro fabril, encabezada por José Luis Souto, haya fijado sus esfuerzos en la renovación de la jugadora gijonesa «Afrontamos una temporada con dos cambios importantes, pero el proyecto es muy ambicioso para el club y también para mí», afirmó la jugada minutos antes de iniciar el en-trenamiento, «Agradezco el respaldo que me da el club. Es una apuesta doble», añadió.

Desde su incorporación a la primera plantilla en la temporada 2007-2008 no ha parado de correr, ni de pasar, ni de jugar, ni de marcar goles, hasta el punto de convertirse en uno de los cimientos de los numerosos éxitos del Telecable y, del mismo modo, de la Selección Española.

Y, la próxima temporada, su carácter firme y responsable, combativo y solidario volverá a lucir la camiseta del club gijonés. Tras las bajas de Julieta Fernández, que pone rumbo al Andés Talleres de Mendoza, y de Marta Piquero, que ha fichado por el Ben-fica, la entidad anunció ayer la primera renovación. Y no una cualquiera.

La de su capitana. Vinculada desde su nacimiento al barrio de Moreda, brilla por su líde-



La capitana Sara González Lolo, en el Muro. :: DANIEL MORA

razgo sobre el parqué, que comparte con otras jugadoras veteranas como Natasha Lee, y recoge ahora el reco-nocimiento a su incondicional compromiso. Sara González Lolo atesora con su club un palmarés envidiable: cuatro Copa de Europa, cuatro Copa

de la Reina, tres campeonatos de la OK Liga y un subcampeonato inter-continental. Pero también ha ocupado sus vitrinas con los éxitos con la Selección Española, con la que ha conquistado cuatro Campeonato de Europa y dos Campeonato del Mundo.

La playa de San Lorenzo abrirá la temporada 2019

BALONMANO-PLAYA

La octava edición del Torneo Mini Triocar, que se disputará este fin de semana, contará con récord de participantes

:: A. MENÉNDEZ

GIJÓN. San Lorenzo abrirá la temporada de balonmano-playa en tiertas asturias. La primera cita del calendario de esta disciplina será la octava edición del Torneo Mini Triocat, que tendrá lugar el sábado y el domingo. En esta ocasión, la competición reunirá a 280 jugadores, una cifra que superará el récord de participación y

que representa el éxito de la organización, que logro completar el cupo de inscritos hace más de un mes y me-

El Torneo Mini Triocar repetirá el número de equipos participantes en categoría masculina, con 16 conjuntos (diez de Asturias, cinco de Cantabria y uno del País Vasco). Además, por primera vez se alcanzará la cifra de diez equipos en categoría femeni-na (ocho de Asturias y dos de Canta-

Los jugadores se repartirán entre los 26 conjuntos inscritos. La competición comenzará el sábado 1 de junio. Habrá encuentros a lo largo de todo el día. Desde las 9 de la mañana hasta las 21 horas. El desenlace del evento se decidirá en la jornada del



Patricia Riestras y David Pellitero, con el cartel de la prueba. S A. F.

domingo. Los equipos clasificados ju-garán las semifinales y la final entre las 10 y las 13 horas. Además habrá un partido más para decidir el tercer y cuarto puesto.

En total se disputarán 56 encuen-tros, 48 en la jornada del sábado y 8

más el domingo. Para el desarrollo de la competición, la organización dis-pondra de dos campos a la altura de la escalera quince de la playa gijone-sa. Los ganadores de la última edición han confirmado que volverán a participar.